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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！
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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

本日のプログラム

会長挨拶 水谷洋信 会長

　先般のニュースで能登半島地震発

生から約６６時間後に愛犬が助かり

ますというニュースがありました。

又、日本航空機事故では、残念なら

ペット２匹がお亡くなりになったと

ニュースもありました。ペットの

ニュースが話題となっておりますが、三重県は、犬の飼育

率が全国２位というのはご存知でしょうか・・・。昔から

ソング：君が代、奉仕の理想

行　事：委員会プロジェクト

担　当：会員選考・職業分類委員会

卓　話：「吉兆からかき氷プロデュースまで

　　　　　　　　　    料理人山田桂志のあゆみ」
講　師：伝七邸料理長　山田 桂志様

第1510回例会【2月7日(水)】

第1508回例会　　  2024年1月17日（水）

【担当/幹事】

次回の予定

ソング：我等の生業

行　事：委員会プロジェクト

担　当：広報・クラブ会報委員会

卓　話：「陶芸について」

講　師：陶芸家　熊本 栄司様

第1511回例会【2月1４日(水)】

第６回クラブアッセンブリー
「2023～2024後期計画報告」

クラブ奉仕委員会委員長　藤森 桂一

職業奉仕委員会委員長　山路　  忠

　会員相互の親睦を深める時間を多く作り、各委員会と協

力・連携する。

　◎出席・ニコニコ委員会　出席を促進する。

　　　　　　　　　　　　　メークアップを促進する。

　◎プログラム委員会

　　3月創立34周年記念友愛例会の実施

　◎広報・クラブ会報委員会　会報の隔週発行

　◎親睦活動・家族委員会　4月春の親睦旅行

社会奉仕委員会委員長　佐藤 讓司

2月28日（水）→3月3日（日）例会変更

　第18回四日市南ロータリーカップ

　　三泗地区選抜少年サッカー大会の開催

　　参加チーム　8チームに決定

　　青少年奉仕委員会と合同開催　皆様協力願います。

青少年奉仕委員会委員長　国安院 章良

1. 社会奉仕委員会と協力して三泗地区選抜少年サッカー

　大会を実施します。2月28日（水）の例会を3月3日（日）

　に変更して実施します。（詳細は後日通知致します）

2. 6月12日（水）例会を担当致します。卓話講師は未定です。

3. インターアクト委員会　2月21日岩間会員新会員卓話

4. ローターアクト委員会　5月15日例会担当予定

職業をあらゆる角度から見てみたい。

四日市と同じように陶器産業で栄えてきた瀬戸市から「民

藝」という職種を紹介したい。

瀬戸市在住の私の義理の甥である水野雄介氏による「瀬戸

と民藝」をテーマに卓話をいただく。

2月のお誕生日

 3 日　 国安院章良会員

4 日　 佐藤　 讓司会員

18 日　 清水　 常雄会員

三重県は犬に優しい県と言われております。

　江戸時代、庶民の間に巻き起こった「おかげ参り」。月に

何百万という規模の人々が伊勢の地を訪れたと言われて

います。しかし中には病気で寝込んでしまい、ご利益を得

るためにお参りに行きたくても、行けない人もいました。

そんなご主人の代わりに伊勢に参ったと言われているの

が「おかげ犬」です。



例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

「瀬戸と民藝」

瀬戸本業窯　水野 雄介様

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1508回例会【 令和6年1月17日(水) 】

(1名)

(0名)  なし

四日市西RC　佐野貴信君

12月20日

1月17日

31 26 1

16 1531 － －

7 14,000

水谷、山田、青木、国安院、佐藤、山路、柳川

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

7 14,000

水谷、今井、伊藤、国安院、松村、清水、山路

　山田元樹 幹事

① 配布資料　ロータリーの友・月信・会報

② 多治見西RCよりセミナーの案内（〆切明日まで）

③ 2024年ポリオ根絶チャリティコンサートにご協力のお

　願い　19日（金）まで事務局まで

④ 1月の食事メニュー

⑤ 明日1/18（木）事務局お休み

⑥令和6年能登半島地震支援金　

　　￥41,000集まりました　ありがとうございました。

　　※2月以降の送金になります。

幹事報告

　山田元樹 幹事

① 配布資料　なし

② 第102回全国高校サッカー選手権大会

　　支援へのお礼状が届きました

③ 1/31（水）は特別休会です

　次回は2/7（水）です　理事会もあります。

幹事報告

第1509回例会　　  　2024年1月24日（水）

【担当/職業奉仕委員会】

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1509回例会【 令和6年1月24日(水) 】

(3名)

(1名)  

四日市RC　矢野 正剛君　 永井 宏明君
　　　　　　　　市川 克美君

瀬戸本業窯　水野 雄介様

1月10日

1月24日

31 27 0

31 21 10 －
90%

－

（　1　）
3

（　1　）
4

90%

　はじめまして。私は愛知県瀬戸市で

「瀬戸本業窯」という窯元を営んでい

る水野雄介と申します。

　この度は、卓話のご依頼をいただき

ありがとうございました。他地域で瀬

戸のお話をさせていただく機会をいた

だき大変嬉しく思っております。

　私の住む瀬戸は陶磁器の総称として知られる“せともの”

会長挨拶 水谷洋信 会長

　仕事で県外のお客様に三重県の手土

産を持っていく機会もあると思います

が、皆様は何をもっていかれますか？

三重県を代表する銘菓といえば赤福や

永餅でしょうか…

　先般、ニュースでお土産ランキング

というのが掲載されていました。ベスト３は、１位　福

岡「博多通りもん」　２位　宮城「萩の月」　３位　三重「赤

福」です。

　みなさんお好きなお土産はありますか？

の語源をつくった土地です。歴史は遡ること約1000年、様々

な時代をくぐり抜けながら窯業界を牽引し続けてきました。

しかし、現在に至っては物が飽和状態にありこれまでの“安

く多く”と言う経済中心の価値が強みとして活かせない状況

にあります。

　そんな中、当窯は現在も手仕事にこだわり人々の暮らしに

寄り添いながらものづくりを続けています。この姿勢は柳宗

悦の提唱した『民藝』と言う思想に導かれたことに起因して

います。

　今回は瀬戸の歴史背景を踏まえ民藝についてお話しさせて

いただきました。皆さまにおかれましても今後の生活におい

て何かヒントになれば幸いに存じます。

三重県は犬に優しい県と言われております。

　江戸時代、庶民の間に巻き起こった「おかげ参り」。月に

何百万という規模の人々が伊勢の地を訪れたと言われて

います。しかし中には病気で寝込んでしまい、ご利益を得

るためにお参りに行きたくても、行けない人もいました。

そんなご主人の代わりに伊勢に参ったと言われているの

が「おかげ犬」です。


